

**Dr. Frank Zeeb** hat Evangelische Theologie und Altorientalische Philologie studiert. An der Münsteraner Philosophischen Fakultät wurde er 2001 mit einer Arbeit über altbabylonische Wirtschaftstexte aus Nordsyrien promoviert. Nach einer Zeit im Gemeindepfarramt der Evangelischen Landeskirche in Württemberg war er von 2009-2020 im Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart Referatsleiter für Theologie, Gottesdienst, Kirche und Gesellschaft im Dezernat „Theologie und weltweite Kirche“. Seine Schwerpunkte und Forschungsinteressen sind neben dem Alten Testament und der Sprachwissenschaft die Liturgik und die Kirchengeschichte im oberdeutschen Raum.

Frank Zeeb war Mitglied im Liturgischen Ausschuss der UEK und ist EKD-Delegierter in der Bundes-ACK. Seit 2020 ist am Institut für Ökumenische Forschung in Strasbourg tätig. Er widmet sich schwerpunktmäßig der Frage nach Gehalt und Gestaltung des Hlg. Abendmahl in der postmodernmedialen Gesellschaft.

\* \* \* \* \*

**Dr. Frank Zeeb** studied Protestant Theology and Ancient Near Eastern Philology. He received his doctorate from the Faculty of Philosophy in Münster in 2001 with a thesis on Ancient Babylonian economic texts from Northern Syria. After a period in parish ministry in the Evangelical Church in Württemberg, he was head of the division for theology, worship, church and society in the department "Theology and Worldwide Church" in the Evangelical Church Council in Stuttgart from 2009-2020. His main focus and research interests, besides the Old Testament and linguistics, are liturgy and church history in Upper Germany.

Frank Zeeb was a member of the Liturgical Committee of the UEK and is EKD delegate in the Bundes-ACK. Since 2020 he has been working at the Institute for Ecumenical Research in Strasbourg. He focuses on the question of the content and design of the Holy Communion in the postmodern medial society.